

# 屋代高等学校附属中学校

令和4年度  
6月号



Mail Yashiro-fuzoku@pref.nagano.lg.jp  
〒387-8501 長野県千曲市屋代1000  
TEL 026-272-9201

<http://yashiro.jpn.org/> 附属中活動/



## 自分の力を、内から外へ。

田んぼの土の柔らかさと温もりを体感。  
— 姨捨の棚田で、田植え作業 —

◀ 2年生の有志のみなさんが、姨捨の棚田で田植えを行いました。気持ちの良い天気の中、名月会の方や市の担当の方にご指導を頂きながら、田植えを行うことができました。

田んぼに直接足を入れると、土の柔らかさだけでなく、苗を守る温もりを感じることができました。体感する活動ができて本当によかった。

さらに探究活動が深まることを期待しています。

## 音楽でエールを！



▼ 中高合同で行われたクラスマッチ。3学年の一体感を強く感じました。中学3年だけ参加することに、「どうして?」と1年生から質問されました。中学1年と高校3年生とは体力的にも大きな差があることや、中学だけでやるクラスマッチがちゃんとあることを伝えるとちょっとだけ納得してくれました。1,2年生もきっとやりたかったのですね。中高一貫校ならではの行事。高校生相手に白熱した戦いをした3年生に拍手!



## サプライズ応援演奏—大会に臨む選手のために—

▲ 「音楽に心を動かされるとか、音楽での応援って大きなことなのかなと思ひ、大会に臨むみんなを応援しようと思ひました。吹奏楽班と合唱班とのコラボもはじめてだったので不安だったけど、喜んでもらえてよかったです」と、吹奏楽班長ORさんと合唱班長IAさん。放課後に中庭で実施した“サプライズ応援”最高でした。今でも心の中で「栄光の架橋へと〜月」が響き渡っています。大会に臨む運動班のみなさんに、吹奏楽班と合唱班の思いはしっかりと届きました!



## クラスマッチ(中高合同) 高校生と、真剣勝負!



## 魂の応援でエールを！—中学壮行会—

◀ 応援委員会の皆さんが運動班の壮行会を開催してくれました。感染対策のため、会場と各教室とはMeetでつなぐ方法をとりましたが、魂のこもった応援を受けた班長から、大会にかける意気込みを語って頂きました。選手の皆さん、同じ空の下で、応援しています。